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議会開催状況について
実施期間｜2023年6月24日～7月7日（2週間開催）
- 回答数：40／60名（67%）（1~15期生まで各学科1名ずつ議員として参加）
- 3分の2以上の回答があり、延長なく開催期間中で議会が成立

参加議員
- 概ね全期生・全学科に渡って満遍なく回答が得られたが、9期生の回答はなかった。
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卒業年 卒期 機械システム工学科 情報通信システム工学科 メディア情報工学科 生物資源工学科
2009 1期 眞謝 仁志 山城 信裕 比嘉 建太 石川 智大
2010 2期 胡宮 廣一郎 澤岻 健太 兼城 光 城間（神谷）優香

2011 3期 山城 研二 岸本 享太 島袋 誠也 森下（祖納元）りえ

2012 4期 普天間 翔汰 前蔵 貴行 瀧澤 勇生 島袋 今日子
2013 5期 與那國 優希 比嘉 良太 新垣 安里 宮平 勝人

2014 6期 饒波 和磨 岸本惠修 萩堂 修太 宮城（祖納元）美樹

2015 7期 安里 冠人 照屋 昂大 増 千絵 富永 昇
2016 8期 平田 礼奈 荻堂 盛也 森脇 拓人 宮里 春奈
2017 9期 石松 尚樹 渡慶次 一樹 江川 達翔 天久 奈菜
2018 10期 新垣 大地 並里 健汰 金城 海姫 儀武 滉大
2019 11期 金城 匠弥 杣田 太一 砂川 大地 石原 玲南
2020 12期 稲嶺 奏人 仲宗根 綾乃 亀谷 長太 具志堅 悠馬
2021 13期 與那嶺 秀也 冷水 晴香 真嘉比 浩乃 津田 隆志
2022 14期 上原 慈生 久場 悠誠 上原 茉央 赤嶺 季映
2023 15期 高江洲 光汰 小浜 広翔



議題
議題1｜令和4年度決算について

議題2｜寄付事業（沖縄高専創立20周年記念事業用）について

議題3｜積立金（特別会計への支出）について

議題4｜三十路会への支援について

議題5｜令和5年度予算案について

報告1｜学生支援事業（ミライ☆カナエプロジェクト）について

会則

- 第20条 同窓会議会の議決は、参加議員の過半数の同意を必要とし、可否同数の場合には再審議し再度議決を取る。
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議題1｜令和4年度決算について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 監査指摘およびその対応について真摯さを感じました。ありがとうございます。(決算とは話がズレます...) ふと気になったので
すが法人税法第2条⑧「人格のない社団」に同窓会が当てはまるのかどうか気になりました。一年に一度集まる程度の会であれ
ば特に問題ないように見えます(個人調査の範囲)が、継続的に収入のある組織としては納税など税務上の対応がないか他高専の
同窓会活動を参照されてもよいかもしれません。(既に行われていたら無視してください、すいません…)

- 被監査人、監査人ともにお疲れ様でした。
- 決算対応お疲れ様でした。

理事会からの回答
- 同窓会組織として税務上の対応については理事会でも以前議論になり、2019年のコラボ九州に
参加した際に他高専同窓会へ質問をしたこともあります。他高専同窓会でも納税などはしてなく
営利目的でなく収益事業も行っていないため納税の対応は必要ないという判断となりました。

- ご意見ありがとうございました。
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議題2｜寄付事業（沖縄高専創立20周年記念事業用）について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 20年経つんですね～、早いですね！今度、久しぶりに高専祭とか見に行きたいと思います。寄付は賛成するので何か形残るも
のとかに使ってほしいです。

理事会からの回答
- 同窓会としても、高専祭など学校行事へ卒業生が参加するのは歓迎です。また、今後の取り組み
として高専祭などで同窓会としても何らかの形で参加出来ないかと考えています。
今回の寄付については用途は問わないということで行いますが、学校側への要望としては伝え
ようと思います。ありがとうございました。
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議題3｜積立金（特別会計への支出）について
結果｜賛成多数で可決
意見
- ① 社会の状況や学校の事情により、他の支援が必要になる可能性もあるのでもう少し余剰のある積み立てをしてもよいかもしれませ
ん。

- ② もう少し特別会計そのものの仕組みが知りたい。金その物は別々の口座で管理されるのか、会計報告も別々になるのか。予算消化
を兼ねると言うのは、手持ち金に対する執行率を上げるということ？なお、10年後の寄付に対する異論は全くなく、あくまで会計に
対する質問です。

理事会からの回答
- ① 基本的に特別会計は、特定の目的（例えば、数十年後に同窓会の記念碑を作る、建物を立てるなど）
のために設置するものであるので、現状は余剰の積立は考えていなかったですが今後検討します。

- ② 口座を別々にというよりは、会計上の処理を分けるということです。これまで毎年の収入に対する
支出（つまり執行率）が少なすぎて、以前に沖縄高専や高専機構から同窓会の運営について調査と
指導がありました。余剰金が膨れすぎるのは問題なので（使わないのにお金を集めている状況は良く
ない）、数年後に使う予定を立てた上で特別会計に支出するという仕組みとしました。
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議題4｜三十路会への支援について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 5期生の報告資料は飛びません
- 賛成します。是非、旧友が集まるきっかけになればと思います。

理事会からの回答
- 報告資料のリンク設定ミスについて失礼しました。議会途中で修正しました。
- 引き続き、続けていこうと思います。よろしくお願いします。
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議題5｜令和5年度予算案について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 特になし
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報告1｜ 学生支援事業（ミライ☆カナエプロジェクト）について
意見
- ① 申請書に対して誰がどうやって承認するのか仕組みが理解できませんでした。支援額に限度があるので、申請者が多い場合
などに公正に審査する仕組みになっていれば形は問いません。

- ② 申請をする側の立場とすると、申請後に合否判定のリードタイムが気になる。どのような運用予定ですか？(頻度、回答
リードタイム、誰が判断、どのように)

- ③ 素敵な事業だと思います！申請し、費用が後払いの点が良いと思いました（理由が妥当なものを購入することになると思う
ので）。ただ、購入物に関しては個人の所有物でないことの明記は不要でしょうか？例えばPCを購入して個人のものにし
ちゃってもいいのかな？と疑問に思いました。（あまりガチガチに決めちゃうと使いにくくなっちゃうから、あえて記載して
ないってことであればスルーしてください！）

理事会からの回答
- ① 申請書は理事会で議論した上で支援を決めようと思っていましたが、応募多数の場合については厳密な選択基準は設けてい
ません。まずは今年度実際に動かしてみて申請状況や内容など様子を見ようと思っています。理事会で審査の判断がつかない
場合は、議員の皆さんの投票などを検討しても良いかなと思っていますが、しばらくは動向を伺いいます。

- ② 基本的には、4月スタートとしています。申請が来たら、次の理事会（月1回）で合否の決定と速やかに通知しようと思って
います。判断については①の回答と同様です。

- ③ もちろん個人の所有物になるような申請には支援できないと思っています。仰る通りで使い道を絞りすぎると自由度が低く
なるので、これについては申請内容を見た上で判断しようと思っています。
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報告1｜ 学生支援事業（ミライ☆カナエプロジェクト）について
意見
- かなり素晴らしい活動で感動しました。。学生への直接援助いいですね。
- 良いと思います。何かやろうとしている方の手助けや応援してあげるの賛成です。学生にも、うまくお金を引き出す術を学ん
でほしいですね！

- 良い取り組みだと思います。どういう申請があったかフィードバックがあると尚良いと思います。

理事会からの回答
- コメントありがとうございました。まだ学生への認知も広がっていないため、引き続き本事業を継続していけるように頑張っ
ていきたいと思います。
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その他
意見
- 議会の準備や実施、ありがとうございます！ミライ☆カナエプロジェクトは、同窓会らしい取り組みで素敵ですね！実施報告楽
しみにしてます～^_^

- いつもありがとう！

理事会からの回答
- 議員のみなさまのご協力があってこそ同窓会運営が出来ております。今年度も議会への参加と多くのご意見ありがとうございま
す。引き続き、在校生・同窓生にとって有益な同窓会運営が出来るように活動続けてまいります。
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理事会からの連絡
次回の開催予定
- 開催予定：2024年6月
- 毎年度3月に決算を行い、4月～5月にかけて監査をした後に、6月にWEB議会を開催しています。
- これまで同様に当該年度の予算案や活動計画について議会での議決、及び議員からの意見を頂きたいと思います。

議員について
- もし議員を辞めたい方がいましたら、代わりの人を同じクラスから選抜して頂きたいです。
- 決まりましたら公式チャンネルから理事会にご連絡ください。

その他
- 何か質問・不明点などあれば、LINEの公式チャンネル「沖縄高専同窓会議会」で連絡頂ければ、個別に理事会とやり取りが出来
ます。

- 今後も、どうぞご協力よろしくお願いします。
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